



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México D.F., a 02 de diciembre de 2013

INAUGURA IPN LA EXPO PROFESIOGRÁFICA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR 2013

- **El evento anual que realiza el Instituto Politécnico Nacional para dar a conocer su oferta educativa en bachillerato, se realizará del 2 al 9 de diciembre**
- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró ante alumnos de secundaria que esta casa de estudios es la mejor opción de nivel medio superior**

C-319

Como cada año, la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, inauguró la Expo Profesiográfica de Nivel Medio Superior 2013, “Técnicamente un paso adelante”, para dar a conocer la oferta educativa de esta casa de estudios, así como los servicios que ofrece a los egresados de secundaria que aspiran a ingresar a esta institución.

La Expo Profesiográfica de Nivel Medio Superior 2013 se llevará a cabo del 2 al 9 de diciembre en las instalaciones de la Coordinación General de Formación e Innovación Educativa (CGFIE) de la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, en Zacatenco, donde se ofrece información sobre los 94 programas académicos -78 escolarizados y 16 en la modalidad a distancia y mixta- que se imparten en los 17 Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) del IPN, así como en el Centro de Estudios Tecnológicos (CET-1) “Walter Cross Buchanan”.

Ante estudiantes de diversas secundarias que asistieron a la ceremonia inaugural, Bustamante Díez afirmó que el objetivo de la Expo Profesiográfica es apoyar a las y los jóvenes que están ante el dilema de elegir sobre sus estudios de bachillerato; “al visitar la Expo tendrán elementos suficientes para tomar la mejor decisión, pues son estos jóvenes quienes representan el futuro del país”.

Enfatizó que el bachillerato que ofrece el IPN está reconocido como la mejor opción a nivel nacional por su alta calidad académica y así lo demuestra el hecho de que por sexto año consecutivo los estudiantes politécnicos obtuvieron los mejores resultados en la Prueba ENLACE (Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares).

La Directora General del IPN recordó que la oferta educativa del Politécnico abarca las áreas de Ciencias México Biológicas, Ciencias Sociales y Administrativas e Ingeniería y Ciencias Físico Matemáticas, además de que 63 de 65 programas académicos de nivel medio superior cuentan con reconocimiento a su calidad por parte de organismos externos que los certifican, lo que indica que 97.81 de los alumnos cursan sus estudios en programas de alta calidad.

También destacó que el Instituto Politécnico Nacional ofrece la ventaja de contar con un Bachillerato Bivalente que permite a los jóvenes egresados contar con un título a nivel técnico y con las competencias necesarias para continuar con sus estudios de nivel superior.

Bustamante Díez agregó que quienes asisten a la Expo Profesiográfica tienen la posibilidad de participar en el Simulador de Examen Único de Ingreso al Nivel Medio Superior, en el cual podrán conocer el tipo de reactivos que se aplican para ingresar al bachillerato.

A su vez, el Secretario Académico del IPN, Daffny Rosado Moreno, expresó que para esta casa de estudios la Expo Profesiográfica 2013 representa un motivo de júbilo, porque es un evento en el que se abren las puertas a los jóvenes egresados de secundarias técnicas,

#

3

diurnas y particulares, a fin de que obtengan la información que les permitirá tomar una de las decisiones más importantes de su vida, transitar del nivel secundaria al nivel bachillerato.

===000===